

Anuncian estudiantes chilenos nueva protesta contra deuda educativa



La Habana, 3 sept (RHC)- La Confederación de Estudiantes de Chile y la organización de endeudados por la educación Deuda Educativa, realizarán este domingo una marcha nacional en protesta contra las políticas con fines de lucro en el sistema educacional.

La manifestación tiene como objetivo reposicionar las demandas de los miles de estudiantes y profesionales que están endeudados actualmente con diversas instituciones bancarias por haber ingresado a la educación superior.

En opinión del vocero de Deuda Educativa, Juan Pablo Rojas, el problema del endeudamiento no solo afecta a quienes salieron de la universidad, sino a los actuales estudiantes, y la cifra abarca a cerca de millón y medio de chilenos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104529-anuncian-estudiantes-chilenos-nueva-protesta-contradeuda-educativa>



Radio Habana Cuba